



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

90 m²
Réf. L1084CA
Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Proche des plages et des restaurants de la Croisette, à 5 minutes à pied du Palais des Festivals, bel appartement entièrement rénové et climatisé, au 3ème d'une résidence du centre de Cannes. Superficie habitable : 90 m2 Entrée donnant sur une cuisine parfaitement équipée avec comptoir petit déjeuner Belle pièce de réception, TV, s'ouvrant sur la terrasse, vue mer Toilettes indépendants Communiquant avec le salon par une porte coulissante : Chambre équipée avec lit double – Salle de douches / WC ensuite Donnant sur l'arrière : Chambre de Maître, TV, s'ouvrant sur balcon – Salle de douches / ...

Close to beaches and restaurants of "La Croisette", 5 minutes walking distance from the Palais des Festivals, attractive and renovated apartment, entirely air-conditioned, located on the 3rd floor of a residence in centre of Cannes. Living area: 90 sqm Entrance giving onto an equipped kitchen with breakfast counter Reception room, TV, opening onto the terrace, sea-view Independent toilet Communicating with the living room with sliding door : bedroom equipped with double bed – Ensuite shower room / WC Back side : Master bedroom, TV, opening onto a balcony – Ensuite shower room / WC Equipment : ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

